



BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE MARANCHÓN

AÑO 9 - N.º 31

OCTUBRE 1996

EDITORIAL

UN SALUDO UN DESEO UNA PETICIÓN



Con este mismo encabezamiento y hace ya más de tres años, tomaba la dirección de este boletín, con el compromiso de hacerlo solo durante un año y a fin de que ello facilitara el vacío que quedaba tras la elección como Presidente de Félix, el anterior Director.

Ha sido más tiempo del previsto, pero es que cuesta mucho que la gente se decida a comprometerse a una tarea y hasta que ha salido un valiente que lo haga... pues aquí había que estar.

Mi experiencia ha valido la pena; la resumo en

pocas palabras: mucha dedicación de pocos y poca o ninguna de muchos; pero esto no es nada nuevo, ya contaba con ello. En otras facetas son los demás quienes aportan mucho y otros lo hacemos poco.

Lo verdaderamente importante es que el boletín haya continuado vivo y mateniéndonos en contacto durante todo el año. Mi satisfacción personal es haber sido otro eslabón más en la cadena que empezó en 1987 y que ahora seguirá con Pascual Sacristán.

Mi saludo es, esta vez, de despedida.

Mi deseo, que siempre haya un eslabón dispuesto, para que la cadena no se interrumpa.

Mi petición, que colaboremos más personas y más veces, que aliviemos la carga que siente sobre sí quien coge ahora esta responsabilidad.

MIGUEL GARCÍA GAITÁN

DIRECTOR: Miguel García Gaitán

COLABORADORES: Montse de Miguel, Mago Allende, Los Pizorras, M.º José García Crespo, Nicanor Fraile García, José A. Sanz, Pascual Sacristán, Félix Sebastián

DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989

IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.